

La Onu alerta sobre una alarmante realidad: cada 10 minutos, una mujer pierde la vida en el mundo a causa de la violencia

Internacionales



Publicada el: 26/11/24	Visitas: 147
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 88	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/la-onu-alerta-sobre-una-alarmante-realidad-cada-10-minutos-una-mujer-pierde-la-vida-en-el-mundo-a-causa-de-la-violencia_9660.php

**LA ONU ALERTA SOBRE
UNA ALARMANTE
REALIDAD: CADA 10
MINUTOS, UNA MUJER
PIERDE LA VIDA EN EL
MUNDO A CAUSA DE LA
VIOLENCIA**

Internacionales

La Onu alerta sobre una alarmante realidad: cada 10 minutos, una mujer pierde la vida en el mundo a causa de la violencia

El estudio revela un fenómeno que no conoce límites, impactando a diversas categorías sociales y a personas de todas las edades.

Alarma Mundial por Femicidios: Una Mujer Asesinada Cada 10 Minutos

El 25 de noviembre de 2023, la Organización de las Naciones Unidas (ONU) reveló datos preocupantes sobre el femicidio a nivel mundial.

Según el informe, cada 10 minutos, una mujer es asesinada por un allegado.

En total, se registraron al menos 85.000 asesinatos intencionados de mujeres adultas y jóvenes en el transcurso del año, lo que representa aproximadamente 140 muertes diarias a causa de la violencia de género.

Este alarmante fenómeno, según la ONU, es una crisis global que podría haberse prevenido.

El informe fue elaborado por la Oficina de la ONU Contra la Droga y el Crimen, junto con ONU Mujeres, y destaca que la violencia de género no discrimina.

Afecta a todas las categorías sociales y grupos de edad, con un impacto notable en distintas regiones del mundo.

Las áreas más afectadas por esta problemática son el Caribe, América Central y África, superando así a Asia.

En América y Europa, se ha observado que los femicidios son mayoritariamente perpetrados por parejas, mientras que en otras partes del mundo son otros miembros de la familia quienes suelen estar involucrados.

Los datos también indican que muchas de las víctimas habían experimentado previamente diversas formas de violencia, incluyendo violencia física, sexual o psicológica, antes de su trágico fallecimiento.

A pesar de los esfuerzos realizados para combatir esta situación, el informe concluye que los femicidios se mantienen en niveles alarmantes.

La comunidad internacional enfrenta un desafío urgente para abordar esta crisis y proteger a las mujeres de la violencia.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA ONU ALERTA SOBRE UNA ALARMANTE REALIDAD: CADA 10 MINUTOS, UNA MUJER PIERDE LA VIDA EN EL MUNDO A CAUSA DE LA VIOLENCIA

La ONU alerta sobre una alarmante realidad: cada 10 minutos una mujer pierde la vida en el mundo a causa de la violencia

Tags

asesinada, noviembre, sociales, impactando, feminicidios, estudio, informe, violencia, mujeres, minutos, naciones, mundial

Noticias relacionadas

- 3.7 *** *La Onu advierte sobre un alarmante incremento del 50% en los casos de violencia de género a nivel global*
- 4.2 *** *Crisis de Género en Uruguay: Más de 5,000 mujeres buscan apoyo en Montevideo*
- 4.3 *** *Impactantes estadísticas revelan la creciente violencia hacia las mujeres en el mundo actual*
- 3.8 *** *Ocho de cada diez mujeres en Salto han experimentado situaciones de violencia en algún momento de sus vidas*
- 4.0 *** *El 25 de noviembre, Pit-Cnt y agrupaciones sociales se unen en una marcha por la eliminación de la violencia de género*
- 5.0 *** *Aguas en crisis: 2023 marca el año más seco en treinta años para ríos a nivel global, revelan datos de la Onu*
- 3.6 *** *Sin motivo aparente: la madre de la joven asesinada en barrio Maracaná rompe el silencio*
- 3.9 *** *Putin señala la llegada de un "nuevo orden mundial multipolar" y asegura su carácter irreversible*

4.6 * *La Onu denuncia maltratos en prisiones israelíes y demanda justicia para los prisioneros palestinos*

4.3 * *El Consejo de Derechos Humanos de la Onu expresa nuevamente su profundo rechazo a la crítica situación en Venezuela*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024